
L'observatoire - projections recherches
cinéma

Justice expéditif (Stress)

Le Clip de *Stress*, réalisé par Romain-Gavras (Kourtrajmé), analyse iconographique des figures contemporaines de la transgression et de l'insoutenable social.



« Je décris ce qui viendra, ce qui ne peut manquer de venir : l'avènement du nihilisme » (Nietzsche, XV, 137, ed. Kröner)

Début mai 2008, le groupe Justice met en ligne sur les plateformes YouTube et Dailymotion son dernier clip, illustrant le morceau *Stress*. Réalisé par Romain-Gavras, du collectif Kourtrajmé, le film, très attendu, et devient un hit en quelques jours, alimentant forums et échanges nerveux. La presse nationale relaie le buzz (Le Monde, Libé).

Copyright : appareil simple - 2008-05-17 08:17:27